## Les Assemblées de compte rendu des élus commenceront très prochainement



La Havane, 9 octobre, (RHC).- Les assemblées de compte rendu des élus auprès de leurs électeurs commenceront le 1er novembre dans tout Cuba.

Dans des déclarations à la presse, la secrétaire du Parlement cubain, Miriam Brito , a expliqué que ce processus massif est l'un des plus importants du système politique dans notre pays. Elle a ajouté qu'il a été soigneusement préparé pendant des mois, les élus ont reçu une formation. Les délégués municipaux du Pouvoir Populaire devront rendre compte auprès de leurs électeurs de leur travail et des solutions trouvées aux problèmes posés par la population.

Elle a expliqué que ces réunions sont le cadre propice pour que les électeurs soient informés des transformations en cours dans leurs circonscriptions, de la façon dont son t exécutées les diverses politiques, raison pour laquelle, la participation active des administrations est nécessaire pour qu'elles connaissent les opinions de la population sur les services qu'elles offrent.

Miriam Brito a signalé que dans le cadre du processus visant à perfectionner ces réunions de compte rendu, des jeunes sont convoqués comme observateurs. Les indisciplines sociales et l'affrontement à la corruption sont à l'ordre du jour aussi des réunions.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72084-les-assemblees-de-compte-rendu-des-elus-commenceront-tres-prochainement}{commenceront-tres-prochainement}$ 



Radio Habana Cuba